



2018年 6月号 尚徳福社会 保育園川崎ベアーズ

あじさいの花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる時期となりました。

うさぎ組の子どもたちも保育園の生活にすっかり慣れ、保育者の動きで何をするのか分かるようです。保育者が食事用のエプロンをつけると、手を洗いに行ったり、椅子に座ったり食べる準備を始めています。「お外に行こう」と帽子を出すとみんな集まってきて、帽子を探しています。まだ自分のマークが分からず、お友だちの帽子を手にとってしまう子もいますが、分かっている子は一生懸命マークを確認しています。

これから雨の多い季節になってきますが、身体を動かす事が大好きな子どもたちが、いっぱい楽しめるよう、部屋での遊びも充実させていきたいと思います。



お砂遊び大好き

砂遊びが大好きな子どもたち。シャベルと型ぬき用の入れ物を手に持ち、どうにか砂を入れようと頑張っています。上手くできないと“やって”と保育者に手伝ってもらいますが、最後は自分でやり、形ができると「おっ！」と嬉しそう。

バケツに砂や玩具を入れバックのようにして持ち、砂場ではないところに行き、“ジャー”と全部出して砂の山を作り、満足そうにながめてもう一回。それを見ていた子も真似をして、バケツをさがし、同じようにバケツをもって歩いています。気がつくと同じような砂の山があちこちに……。

面白そうなことはしっかり真似して楽しんでいます。



自分で！

うさぎ組では外遊びの後や食事の前に手洗いをしています。石けん泡を手につけて、手をゴシゴシ。水を出し流すのですが、保育者が手伝おうとすると手を振り払って“自分で!!”

洗い終わりペーパータオルを渡すと自分で手を拭き、ゴミ箱にポイ。ペーパーを自分で取る子もいます。まだ保育者のお手伝いは必要ですが、自分でしたい気持ちはいっぱいです。



♪ 今月のふれあい遊び ♪

『うまはとしとし』

(大人足をのばして座り、その上に子どもがまたぐように座ります)

うまはとしとし ないてもつよい

うまはつよいから【のりてさん】も つよい
(大人足を上下に揺らし子どもが弾むようにする)

ぱかっ ぱかっ ぱかっ
(リズムに合わせて大人の足を上下に揺らす)

どしーん
(大人の足を広げ子どものお尻が床につくようにする)



お知らせ・お願い

- うさぎ組の懇談会は
6月16日(土)
8:50~9:50です。
- 爪がのびていると、少し触っただけでも傷ができてしまうこともあります。週に1度は爪を切りましょう。
- 気温差がありますので、半袖と長袖の両方をカゴに用意をお願いします。